

Estudio confirma que el mosquito Culex también transmite el zika



La Habana, 11 ago (RHC) Un nuevo estudio confirmó que el mosquito Culex, presente en varios países de Latinoamérica y el mundo, puede transmitir el virus de Zika al igual que el Aedes Aegypti.

La investigación, publicada este jueves en la revista científica *Emerging Microbes&Infections* corroboró la presencia de partículas de la enfermedad en la saliva de dichos insectos, indicio de su capacidad de transmitirla mediante la picadura.

Para el estudio, los científicos usaron muestras de Culex procedentes del área metropolitana de Recife, capital del estado de Pernambuco, en el nordeste de Brasil.

Esa localidad fue uno de los epicentros de la epidemia de zika que afectó al gigante sudamericano el año pasado, y donde la presencia de tales mosquitos es 20 veces superior a la del Aedes Aegypti.

Tras confirmar la competencia del Culex como vector del virus, los investigadores adelantaron que trabajan en determinar la importancia de esa especie en la expansión de la enfermedad.

La variedad de mosquito es una de las tres más extendidas en el planeta, responsable también de la transmisión de la encefalitis, la filariosis o el virus del Nilo occidental.

El Zika se descubrió en 1947 en una selva de Uganda con ese nombre y empezó a propagarse a inicios de 2015 en el nordeste brasileño, convirtiéndose rápidamente en una epidemia por toda América Latina.

A diferencia de otras arbovirosis como el dengue o la fiebre amarilla, el padecimiento se asocia a problemas neurodegenerativos como el Síndrome de Guillain Barré y defectos congénitos (microcefalia) en caso de que una mujer fuera contagiada durante la gestación. (Fuente PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/137982-estudio-confirma-que-el-mosquito-culex-tambien-transmite-el-zika>



Radio Habana Cuba